
昨日早上，在北环路与丰庆路交叉
口向东路南，一辆 75 路公交车和一辆
白色雪佛兰轿车停在路边。雪佛兰副
驾驶位置的车门凹进去了一块儿。

雪佛兰车的司机黄先生说，当时他
开车自西向东行驶，车上坐了 4 个人，
其中副驾驶坐着一个朋友的妻子。“公
交车在快车道上下乘客，突然就挤过来
了，一直顶着我的右边行驶，我的车都
快横过来了。”

“公交车把我的车硬是挤着走了几
十米，我的车太小，跟QQ似的，那会儿
都不当家了，太吓人了。”据黄先生介绍，
等公交车停下来的时候，他的车右侧前
后两个轮子都翘起来了，由于公交车左
前方顶着副驾驶的车门，最后还是让公
交车往后倒了四五米才打开车门。

“我朋友的妻子怀孕 6、7 个月了，
经过这一惊，一拉开车门就抱着老公哭
个不停。”

目前，此事已移交给交警五大队
处理。
晚报记者 张璇 张玉东/文 周甬/图

线索提供 袁先生（稿费30元）

事故现场两车已经被移到快车道边。事故现场两车已经被移到快车道边。

昨日9点，绿东村办事处巡防队员
来电称，在二砂社区25号楼东侧，树上
一只猫可能受伤了，卧那里 3 天，就是
不下来。

记者赶到现场，只见楼东侧一个大
泡桐树上向西的一枝杈上卧着一只白
猫，对着空中不停地叫。树下的周老太
太正拿着盘子里的东西，叫着让猫下
来。“它已经在这里3天了，每天晚上叫
得像小孩子哭，就是不下来，我看着像
是受了伤，下不来了。”

记者和巡防队员也拿着木枝和塑
料皮，想诱着猫下来，但没有成功，周老
太太打了119和110，指挥中心询问了情
况后告诉老人，猫卧在树枝上不归他们
的管辖范围。

直到 10 时许，老太太听到猫还在
叫，就找到棍子，上边套上一个绳套，举
到猫的旁边，套刚套到猫身上，准备猛
拉时，这只猫从树上蹭地就蹿了下来。
一溜烟地跑了。

晚报首席记者 徐富盈
见习记者 何涛/文 晚报记者 廖谦/图

线索提供 王风生（稿费30元）

白猫卧树3天
就是不下来

这只白猫卧在树杈上，就是不下来。这只白猫卧在树杈上，就是不下来。

雪佛兰车上的孕妇
吓得大哭起来

随后，记者分别与园林局和丰产路街道
办事处进行了联系。“已经有人查过了，那都
是人家单位自己的地。”市园林局张女士回
复说。

丰产路街道办事处李女士说，他们刚刚
对该帖进行了回复。

果然，有一条署名为“丰产路街道办事
处”的跟帖，发表于 16点 49分：2008年市政
府要求对花园路进行精品街整治，我办辖区
公共单位河南省能源研究所有限公司、河南
省生物研究所有限公司门面房在整治范围之

内，按照精品街整治要求，两单位积极支持配
合，对单位所属门面房进行了拆除。

门面房拆除后，门面房所占空地以及两
单位建筑物不符合精品街整治的标准，花园
路精品街改造指挥部要求在临街建设高标
准精品围墙，市指挥部协调有关单位建起了
围墙。

围墙建成后，河南省能源研究所对空地
进行了绿化。河南省生物研究所计划要在空
地建设综合楼，近期该楼将要开工建设，此处
围墙暂不能拆除（因为施工要建围墙）。

热线新闻

11 月 13 日，本报 A20 版刊发了《龙
子湖大学城生活广场一些商户火气不小

“生意差，没有人气”》一文。当时市场管
理方承诺一定尽快解决。

24 天过去了，问题还没得到解决。
连续两日来，不断有10多名商户代表致
电本报。 晚报记者 吴泳

事件 这次商户投诉了
昨日上午10点20分，在郑东新区管委会门

前，商户代表聚集反映龙子湖大学城生活广场
问题。该市场位于龙子湖中路与文苑西路交叉
口东北处，占地8000多平方米。

10点40分，商户们与管委会接访部门展开
交流。

11时许，在管委会院内，接待部门表示：立
即联系负责该市场项目的“河南省郑东投资有
限公司”及该市场管理方，现场协商解决问题。

11点 30分，省郑东投资有限公司（下简称
郑东公司）、上述市场项目部负责人赶到现场，
与商户展开协商。

协商 商户代表提出8条建议
面对郑东公司董事长武先生和该市场负

责人钟女士，10多名商户代表陈述了8条建议：
1.兑现广场招商时承诺的 6 辆观光大巴

车。
2.合理安排目前免费接送消费者的 4辆电

瓶车，保证周边高校的消费者正常用车。
3.降低房租。
4.完成对东边近500户私营商户的拆迁工作。
5.解决频繁停电问题。
6.降低标准过高的水费。
7.市场卫生清扫到位，尤其是市场公厕

卫生。
8.管理方必须加大对整个市场的宣传、推

广和培养。

就在双方商谈期间，记者抽空赶到郑东新区
管委会10余公里外的龙子湖大学城生活广场。

记者赶到时，是中午12点10分，应该正是
饭店经营高峰期，但转悠了 4、5 条街，走了 20
多分钟，记者仅碰到了4名顾客。

在“千里香馄饨店”、“麦加美汉堡”等饭

店，12点15分~12点45分的30分钟里，上座率
均达不到1/4。

此外，在该市场随处走走，很多地段都能
发现横亘的地面和乱拉乱扯的电线电缆。

在市场最东头的公厕，男厕满地全是污水，门
口两个盥洗池、侧内的隔离墙头，都是灰尘遍布。

昨日下午4点，带着商户和顾客的建议，记
者联系到郑东公司。该公司是郑东新区管委
会直属企业，龙子湖大学城生活广场管理方的
上级单位，占有广场30%的股份。

董事长武先生对商户们提出的意见逐条
给予答复。

1.承诺的免费观光大巴：由于近期国家低
碳减排政策有变化，大巴车生产商无法生产这
种车。目前公司和郑东新区管委会，正与生产
方积极协调争取，“预计明年五一前后能到
位。但目前还不能确定。”

2.4辆电瓶车：公司已责成市场管理方立即
采取措施：多配备电瓶、保障电池供应；根据客
源情况，合理安排免费接送客时间和频率，加
强管理。

3.房租定价：市场是按照高标准、严要求建
设起来的，按照当初和商户们签订的合同，房
租必须严格按合同履行。

4.私营商户拆迁：公司没有这个拆迁商户
的权力，原来预计的是附近的省市规划工程启

动后，该市场肯定会拆迁，但目前上述工程一
直没启动。

5.市场频繁停电：“我向商户代表们表态：
本周电路运行一定会全面实现正常，不会出现
频繁停电情况。”目前，该市场变压器已由1个
增加到两个，来保证200~300户商户正常、合法
用电。

6.水费：目前的收费标准是每吨4.05元，符
合我市商业经营用水行情。

7.市场卫生清扫：公司已召开股东会议，责
成市场管理方进一步加强和改善卫生保洁状况。

8.市场宣传、推广和培养：已出台了市场培
养推广的具体方案，加强市场营销宣传。今后
每个月，市场管理方将至少举办两次大型营销
促销活动。

对上述答复，商户代表们表示：以前市场
管理方的钟女士曾多次做过类似承诺，结果都
让他们很失望。“但这次是投资方的董事长出
面做的答复，我们相信党和政府，相信大型国
企，希望这次不会失望。”

公司回复 已出台一系列积极措施

记者观察 转了20多分钟，仅碰到4名顾客

网友发帖并作打油诗质疑

花园路上公共绿地
为啥被圈起来

记者调查：“那是人家单位自己的地”

12月5日，网友“山牛夫”
在本地论坛发帖《花园路上的
公共绿地悄然被侵占！》：花园
路从河南省计算机中心到丰
产路原来有块公共绿地，沿街
种着花草树木，也是个小小的
街边公园。可在 2008 年的精
品街改造时，临街竖起了一堵
围墙，把公共绿地圈在围墙之
内。老牛原来在那绿地玩过
的，那绿地在院墙外。

“山牛夫”并作打油诗一
首：花园路上少花园，街边绿地
被侵占。满园春色高墙拦，公
共利益谁护看？

晚报记者 张玉东/文 周甬/图

现场核实：围墙内有绿地、水泥地和
施工工地

昨日 16点，记者来到了花园路丰产路，顺
着该路口东侧向南到河南省计算机中心共有3
家单位，依次是省能源所、省生物研究所和省计
算机中心，院外均围着围墙或铁栅栏。

其中省能源所大门通道北侧是六七米宽、
七八米长的绿地，这片绿地被铁栅栏圈了起来，
还装置了一个加锁的小门；南侧是六七米宽、三
四十米长的绿地。省生物研究所北侧是六七米
宽、四五十米长的水泥地，水泥地东侧是六七米
宽、四五十米的荒草地；南侧是六七米宽、四五
十米长的绿地，里面种有松柏等树木。
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